

Polsek Nagrak Polres Sukabumi Laksanakan Pengamanan Pembagian Bantuan di Desa Wangunjaya

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID

May 26, 2023 - 09:35



Polsek Nagrak Polres Sukabumi Laksanakan Pengamanan Pembagian Bantuan di Desa Wangunjaya

Sukabumi - Aipda Arief S, Bhabinkamtibmas Desa Wangunjaya, Polsek Nagrak, Polres Sukabumi, melaksanakan kegiatan Pendistribusian Penerima Bantuan Pangan (CPP) di aula kantor Desa Wangunjaya Kecamatan Ciambar Kabupaten

Sukabumi, Jumat (26/05/2023).

Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan distribusi bahan pangan yaitu 10 kg beras yang dilakukan kepada 538 orang berjalan dengan lancar dan tepat sasaran.

Dalam giat Pendistribusian tersebut, Aipda Arief bekerja sama dengan perangkat desa dan pihak terkait untuk memeriksa proses pendistribusian bahan pangan tersebut.

"Berdasarkan perintah Kapolsek Nagak, kami melakukan monitoring penyaluran beras di Desa Wangunjaya. Tujuan kami adalah untuk memastikan bahwa bantuan pangan yang diberikan oleh pemerintah tepat sasaran dan diterima dengan baik oleh masyarakat penerima manfaat," ungkap Aipda Arief S.

Dalam kesempatan tersebut, Aipda Arief juga memberikan himbauan kepada masyarakat agar tetap menjaga kebersihan dan keamanan dalam menyimpan bahan pangan.

Kepala Desa Wangunjaya menyambut baik kegiatan monitoring yang dilakukan oleh Aipda Arief S. "Kami berterimakasih atas kehadiran Bhabinkamtibmas dalam memastikan proses penyaluran bantuan pangan berjalan dengan baik dan aman. Dengan adanya kerja sama antara kepolisian dan pemerintah desa, kami yakin bantuan ini dapat memberikan manfaat yang maksimal bagi masyarakat," ucap Kepala Desa.

Dengan adanya kegiatan monitoring Pendistribusian Penerima Bantuan Pangan oleh Bhabinkamtibmas Desa Wangunjaya, diharapkan bantuan pangan dari pemerintah dapat tepat sasaran dan memberikan manfaat yang nyata bagi masyarakat. Keberadaan Bhabinkamtibmas sebagai ujung tombak kepolisian di tingkat desa menjadi jaminan keamanan dan kesejahteraan bagi seluruh masyarakat Desa Wangunjaya.